

Ein sportliches Wohlfühlwochenende in Bad Arolsen zum 1. Advent – Deuzer Läuferinnen setzen die Teilnahmetradition am wieder aufgelebten Twisteseer-Adventsmarathon fort

Nachdem im Herbst 2010 dieser seit 1981 stattfindende Lauf aus unklaren Gründen von Organisator Heinrich Kuhaupt abgesagt und ins Frühjahr verlegt wurde, hatte man diese Veranstaltung eigentlich für immer abgeschrieben. Umso mehr erstaunte die Mediennachricht, dass der Lauf unter Leitung des S.E.T. Sport Event Teams am 1. Adventssamstag 2011 wieder stattgefunden hatte und dies auch in Zukunft ein fester Ausrichtungstermin sein sollte.

Aufgrund dieser Tatsache wurde das Wochenend-Arrangement des Welcome Hotels frühzeitig für die diesjährige Veranstaltung gebucht. So machten sich nun neun Läuferinnen des TuS Deuz am Freitagnachmittag, dem 30. November, auf den Weg nach Bad Arolsen. Dies waren: Renate, Andrea, Hilu, Susanne, Gudrun, Gaby und Ulrike sowie Claudia Reiter aus Mettmann und ihre Freundin Monika.

Nach dem Besuch des stimmungsvollen Weihnachtsmarkts in der Altstadt stärkte man sich bei Pizza und Nudeln für den kommenden Lauftag. In den Gesprächen wurde klar, dass man die Streckenlänge auf jeden Fall individuell gestalten wollte. Dementsprechend wurden auch die Fahrzeuge zur Rückfahrt abgestellt.

Für den Rahmen der Veranstaltung hatte die Stadt die Twisteseehalle zur Verfügung gestellt, und der Kopf des Sport Event Teams, bestehend aus Vater, Mutter und Tochter, war kompetent im Einsatz, so dass es an nichts fehlte.

Twistesee-Adventsmarathon Bad Arolsen

Mittwoch, den 05. Dezember 2012 um 18:05 Uhr







Nachdem wir die halbtägige Festsitzung des Wahnersees in Neiden Sonntagmorgen zurück in die